



## Redes de Poder MTY



### ASPIRANTE CON PASADO EMECISTA Y AFINAN ALIANZA ELECTORAL

**Alberto de los Santos Elizondo** se registró ante el **Congreso local** para contender por el cargo de **fiscal general de Justicia de Nuevo León**, lo que lo convierte en el primer candidato en mostrar el interés por contender en este proceso.

Sin embargo, este aspirante reconoció haber participado con **Movimiento Ciudadano** como precandidato a la diputación local por el municipio de Juárez. Esto, nos dicen, significaría que este partido busca meter mano en el proceso de selección de postulantes a la Fiscalía General de Justicia. No obstante, otro rumor indica que Alberto de los Santos también simpatizaba con los candidatos de **Morena** durante la pasada elección.

De los Santos intentó minimizar que fue precandidato por dicho partido, sin embargo, finalmente fue ligado con MC.

Mientras este aspirante llevaba a cabo su registro, **Frenaaa** manifestaba, al exterior del recinto legislativo, su rechazo a que **Adrián de la Garza** sea elegido como el nuevo fiscal de la entidad. Incluso, **Karina Rodríguez**, coordinado-

#### AFINAN ALIANZA ELECTORAL

El secretario de enlace legislativo del CEN del PRI, **Francisco Cienfuegos**, y el coordinador de la bancada del PAN en el Congreso local, el legislador **Carlos de la Fuente**, encontraron puntos de coincidencia, por lo que perfilan una alianza para el 2024.

Además, dejaron sobre la mesa que continuarán trabajando en conjunto en el Congreso local, algo que vienen haciendo desde que inició esta legislatura.

Esto quedó claro cuando ambos realizaron la supervisión del programa social "**Veamos Monterrey**", consistente en la entrega de lentes a estudiantes, promovido por el priista en el municipio de San Nicolás, un bastión panista que se ha conservado a lo largo años. Sin duda, esto se trata de un hecho inédito.

En algunas de las reuniones entre Cienfuegos y De la Fuente también habría participado **Zeferino Salgado**, líder del grupo San Nicolás del PAN.

ra estatal de esta organización, afirmó que, cuando De la Garza fue procurador, los índices de violencia subieron. Habría que recordarle a Rodríguez que la violencia inició por la guerra contra el narcotráfico, emprendida por el entonces presidente **Felipe Calderón**, y no solo en Nuevo León, por cierto.

Por cierto, diputadas locales del PRI como Lorena de la Garza, Ana González e Ivonne Álvarez, así como el coordinador Heriberto Treviño y Cienfuegos asistieron al evento "Diálogos por México", organizado por el PRI, en donde mostraron su respaldo a **Alejandro Moreno**.



**Alberto de los Santos Elizondo** se registró para contender por el cargo de fiscal